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加藤 慈温
4週間という限られた時間でしたが、貴重な経験を積む
ことができました。病棟管理や内科外来、救急外来に加
え、神島診療所での研修を通じて、地域医療の現場を
肌で感じることができました。日々の診療の中で自分の課
題にも気づき、今後の成長につながる学びが多くありまし
た。
また、先生方やスタッフの皆様の温かさに支えられ、充
実した時間を過ごせたことに感謝しています。食堂のご飯
はどれも美味しく、日々の活力になりました。研修仲間と
の交流にも恵まれ、刺激を受けながら有意義に過ごすこと
ができました。
指導医の山口先生をはじめ、内科の先生方、院内ス
タッフの皆様には大変お世話になりました。本当にありがと
うございました！

佐藤 壮汰
紀南病院での研修を通じて、地域に根ざした医療を経
験することができました。訪問診療や神島での離島研修に
も行かせていただき、貴重な経験をさせていただきました。
何よりご飯が美味しく院内の食堂はもちろん、地域の
様々なご飯屋さんへお邪魔しました。また、海沿いを散歩
したり、山間部にできた温泉に行ったり、夜に星空を眺めた
りと豊かな自然を存分に堪能することができました。
とても楽しく、あっという間の１ヶ月間でした！
以前から仲良くしていただいている上級医の平山先生を
はじめ、お世話になった皆様、ありがとうございました！

辰巳 一星
1ヶ月の研修を通じて、地域医療のあたたかさと奥深さを
実感しました。都市部の医療とは違い、患者さんの生活や
背景に寄り添いながら診療を行うことの大切さを学び、限
られた医療資源の中で工夫を重ね、チームで支え合う姿
に感銘を受けました。
指導医の渡邊先生をはじめ、病院の皆さんには温かく迎
えていただき、本当に感謝しています。また、美しい自然や
新鮮な海の幸にも癒され、地域の魅力をたくさん感じること
ができました。この経験を大切に、今後も成長していきたい
と思います！

松尾 郡
「帰ってきた…」
紀南病院に来た最初の感想は上記の一言でした。
広大な太平洋を見ながら育った自分、東京ではやはり
自然不足は否めず。そんな時期にやってきた地域医療研
修。懐かしい大学の同期とも再会でき、刺激をもらうと同
時に皆でご飯や露天温泉に行くなどとても仲良くできました。
研修も大変充実しており指導医の浜口先生はとても尊
敬できる先生で多くのことを教えて頂きました。また、他の
先生や看護師の方々も優しい方が多く、居住環境も快
適で大変充実した地域研修でした。
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